

Orange, Ducos, d. s. r. allée, 7130, Faure, rép. 1875, Loque, rad. 1876, Gent, rad. 2030, Barbière, rad. 1878.

**VIENNE**  
Pottiers, 1re circ. — Basille, d. s. rad. 6830 De Courson, mon. 2865, Servant, rép. 2870.  
Cleroy, — Brouillet, rep. 6191, Pain, mon. 5159, Serph, d. s. mon. 2820.

**VIENNE (2e circ.)**  
Lingot, — 2e circ. — Gotton, d. s. rep. 2820, Bourgeois, rad. 6884, — Pailly, rad. 4630.

**ALGERIE**  
Oran, — 1re circ. — St-Germain, d. s. rep. 2820, — Peltan, rad. 2785, — Prestat, rad. 2825.

## Chronique électorale

### ARRONDISSEMENT DE LILLE

**De circonscription**  
L'Appel électoral. — M. Loyer adresse un appel électoral aux électeurs de la deuxième circonscription de Lille. Il leur expose les graves dangers que présente le régime capitaliste actuel, et leur propose de voter pour le candidat qui leur permettra de briser ce régime.

**De circonscription**  
M. Loyer adresse un appel électoral aux électeurs de la deuxième circonscription de Lille. Il leur expose les graves dangers que présente le régime capitaliste actuel, et leur propose de voter pour le candidat qui leur permettra de briser ce régime.

**De circonscription**  
M. Loyer adresse un appel électoral aux électeurs de la deuxième circonscription de Lille. Il leur expose les graves dangers que présente le régime capitaliste actuel, et leur propose de voter pour le candidat qui leur permettra de briser ce régime.

**De circonscription**  
M. Loyer adresse un appel électoral aux électeurs de la deuxième circonscription de Lille. Il leur expose les graves dangers que présente le régime capitaliste actuel, et leur propose de voter pour le candidat qui leur permettra de briser ce régime.

**De circonscription**  
M. Loyer adresse un appel électoral aux électeurs de la deuxième circonscription de Lille. Il leur expose les graves dangers que présente le régime capitaliste actuel, et leur propose de voter pour le candidat qui leur permettra de briser ce régime.

**De circonscription**  
Anstang. — On nous écrit de Lille que le candidat collectiviste sur le nom du citoyen Moreau, qui se prétend républicain, n'a pas craint d'annuler une vingtaine de bulletins au nom de notre candidat, les ouvriers en effet, par leurs représentants patronaux, avaient déposé le nom de Moreau et l'avaient voté sur celui du député Montalembert. Partout les bulletins confondus de cette façon ont été reconnus valables. Y aurait-il, pour Anstang seule, une loi spéciale ?

**De circonscription**  
L'ordre, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut.

**De circonscription**  
L'ordre, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut.

**De circonscription**  
L'ordre, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut.

**De circonscription**  
L'ordre, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut.

**De circonscription**  
L'ordre, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut.

**De circonscription**  
L'ordre, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut, le progrès, la liberté, le bien-être, le bonheur, le salut.

## Dernière Heure

### La Guerre Hispano-Américaine

**New-York, 12 mai**  
Les journaux publient une dépêche de Fort-de-France ainsi que l'escadre américaine composée de neuf cuirassés, bombardant actuellement San Juan de Porto-Rico.

### LA RÉVOLUTION EN ITALIE

**Rome, 12 mai.**  
On ne signale aucune nouvelle émeute ; la soirée a été calme.

### Enterrement de M. Desmet

**Le cortège.** — Les notabilités réactionnaires. — Peu d'ouvriers. — Une manifestation déplacée. — Un discours écorçant. — Respect au mort.

**Le service d'ordre**  
A 9 heures, un fort détachement d'agents de police, sous les ordres de MM. Barroyer, commissaire central, et Leconte, commissaire de police du 2e arrondissement, fait ranger la foule, qui devient très nombreuse, sur les bords des trottoirs. Des agents de sûreté sillonnent les groupes, écoutant les conversations ; aucun d'eux ne s'aperçoit du passage d'un fraudeur, qui, fendant la foule au pas de course, s'enfuit dans la rue de l'Alouette, portant une charge sous le bras gauche.

**Le levée du corps**  
A 9 heures 1/2, les prêtres de Notre-Dame apparaissent. Le corps est placé sur le corbillard et l'on accroche les couronnes offertes par la famille.

**Le levée du corps**  
A 9 heures 1/2, les prêtres de Notre-Dame apparaissent. Le corps est placé sur le corbillard et l'on accroche les couronnes offertes par la famille.

**Le levée du corps**  
A 9 heures 1/2, les prêtres de Notre-Dame apparaissent. Le corps est placé sur le corbillard et l'on accroche les couronnes offertes par la famille.

## LES BAGARRES DE ROUBAIX

**Notre chronique de la semaine**  
Roubaix, le 12 mai 1888.

**Monsieur le Rédacteur en chef,**  
Eccœur de voir le Journal de Roubaix exploiter avec cynisme les événements malheureux qui se sont produits le lendemain de l'élection, je tiens à vous mettre au courant des agissements de certains individus, à la solde de M. Motte.

**Les frères X...** fraudeurs de profession, et en général toute la population fort peu recommandable qui se tient dans les rues, les ténements peu éloignés de la maison du nouvel élu, se sont livrés sur de paisibles citoyens à des provocations et à des voies de fait en l'honneur de M. Motte, encouragés en cela par certains habitants du quartier, très patriotes, partisans de l'ordre, parait-il, mais qui avaient largement payé à boire pour provoquer les frères X...

**Un groupe d'hommes et de jeunes garçons** de l'Union libre, — que M. Motte doit rencontrer parfois, puisque ce sont eux qui se sont fait le bras pour le bras pour le bras, car de copieuses libations gratuites et intéressées les ont fortement échauffés, brandissant quelques petits drapeaux tricolores, qui se trouvaient fort mal placés en pareilles mains, hurlaient des choses ineptes et malpropres, à la plus grande joie des patriotes du cru.

**Le Bled et les Spéculateurs**  
Les spéculateurs, grands pêcheurs en canot, s'en donnent à cœur joie depuis le début de la guerre hispano-américaine — nous pourrions même dire depuis le début du conflit.

**Le Bled et les Spéculateurs**  
Les spéculateurs, grands pêcheurs en canot, s'en donnent à cœur joie depuis le début de la guerre hispano-américaine — nous pourrions même dire depuis le début du conflit.

**Le Bled et les Spéculateurs**  
Les spéculateurs, grands pêcheurs en canot, s'en donnent à cœur joie depuis le début de la guerre hispano-américaine — nous pourrions même dire depuis le début du conflit.

## TRIBUNAUX

### COUR D'ASSISES DU NORD

**Audiences des lundi 12 et vendredi 13 mai**  
Ministère public : M. BERTRAND, avocat général.

### LE CRIME DE CAESTRE

**Evénement-Henri-Denis Boone, âgé de 31 ans, né à Caestre, a été libéré de service militaire le 11 mars 1886. Depuis cette époque, exerçant une profession et n'ayant pas de domicile fixe, il a vécu d'épisodes et a cherché dans le vol ses principaux ressources.**

**Le 3 mars 1887, il arrivait à Caestre ; il y demanda asile à M. Vannielle, chez lequel il passa la nuit du 2 au 3 mars, ainsi que la journée du 4.**

**Le 4 mars, à sept heures du soir, il quitta l'habitation de Vannielle, disant qu'il allait prendre le train pour Paris, mais il ne se rendit pas à la gare, et attendit le moment d'accomplir le crime qu'il avait prémédité chez une demoiselle Cailliau, rentière à Caestre, qui n'avait pas de domestique et vivait seule chez elle.**

**Dans le courant de la nuit, vers une heure du matin, d'après sa déclaration, il pénétra dans le jardin de Mlle Cailliau, fractura le volet d'une fenêtre, monta l'escalade la mur d'appui et se trouva dans une pièce dont la porte était fermée à clef. Il força la serrure et monta l'escalier, qui conduisit à l'appartement de la demoiselle Cailliau, et, par conséquent d'en ouvrir la porte et se décala à l'enfermer.**

**Quand il fut entré, il trouva Mlle Cailliau assise sur son lit, et il se précipita sur elle et lui ferma la gorge de la main droite jusqu'à ce qu'elle fut étranglée. Alors il fractura la serrure et deux coffres qui se trouvaient dans cette chambre, ainsi que la fermeture de deux coffres placés dans une chambre voisine et y prit une somme de 200 francs, composée de 80 fr. en pièces de 5 et de 100 fr. en or, de deux centimes et de quelques centimes de monnaie, le tout en argent.**

**Au rez-de-chaussée, il prit une paire de souliers Richelieu, une brosse, une montre, et se trouva dans l'escalier de la cuisine, ainsi qu'une petite statuette de la Vierge, placée sur la cheminée de cette pièce.**

**Le crime consommé, il partit en franchissant de nouveau la fenêtre du rez-de-chaussée, traversa le jardin et se rendit à Hazebrouck, où il arriva vers trois heures du matin. Il passa la journée du 5 à Lens et à la ville, où il fit de nombreuses emplettes et, dans la soirée, prit un billet pour Valenciennes, où il arriva vers midi.**

**C'est à Valenciennes qu'il a été arrêté le 5 mars, en vertu du mandat d'arrêt lancé contre lui. Il avait déjà presque entièrement dépensé l'argent volé, mais il avait encore nauté de la montre d'or, de la chaîne, du bracelet de la montre d'argent, des souliers Richelieu et de la statuette, il en avait fait don à une fille.**

**Boone a cherché pendant longtemps à se faire passer pour un homme de bien, en fournissant des explications mensongères pour justifier la présence entre ses mains des objets volés chez Mlle Cailliau, puis il a décidé à avouer le vol, en essayant de rejeter sur un sieur Gambier, plus grande part de la responsabilité de l'assassinat.**

## LES

### LES

### PIERRE DECOURCELLE

### PREMIERE PARTIE

### IV

### RETOUR

Et, ce disant, le visage de M. de Saint-Hyrieix avait repris la sérénité apparente depuis qu'il semblait avoir recouvré depuis le retour de son beau-frère.

Quant à celui-ci et à Hélène, maître-mois, malgré leur tendre affection pour Carmen et pour leur beau-frère, ils semblaient à peine arrêter leur pensée sur cette séparation prochaine.

Il était permis tous les deux dans la joie immense de se sentir l'un près de l'autre, les mains dans les mains, les yeux dans les yeux.

re... L'air de la mer était vraiment nécessaire à sa santé, et il est maintenant tout à fait bien portant.

— Quel dommage, interrompit St-Hyrieix, que vous n'ayez pas suivi l'arrivée de Rannon hier ! Vous auriez pu le ramener, et son père aurait eu la joie de l'embrasser plus tôt.

— Comment ?... Tu es donc allée à Penhoët ? interrogea Rannon.

— Un froid mortel saisit le cœur d'Hélène.

Elle avait oublié ses angoisses ; et voilà qu'elles renaissaient plus terribles, plus menaçantes que jamais.

— Oui, reprit vivement Carmen, devenant la souffrance de sa belle-sœur et effrayée de l'habileté de celle-ci à mentir... M. de Saint-Hyrieix avait vaguement proposé à Hélène de venir avec nous ; et, comme elle pensait ainsi se rapprocher de toi, elle a voulu consulter maman... Mais nous avons bienôt compris l'impossibilité de cette combinaison... Et c'est heureux !... Qu'aurais-tu dit en arrivant si tu avais trouvé le nid vide !

— J'avoue, répondit en souriant Rannon, que cela m'eût été pénible. Mais alors, Hélène, tu as vu ma mère ? Comment va-t-elle ?

— Bien ! très bien ! balbutia Hélène, tremblante comme si elle avait senti soudain le sol manquer sous ses pieds !

— Ah ! tant mieux ! Ses dernières lettres m'avaient fait, je ne sais pourquoi, craindre qu'elle ne fût souffrante, et qu'elle ne me cachât son véritable état. Je vois avec bonheur qu'il

n'en est rien.

— Mais, reprit avec un enjouement dément par l'expression de ses yeux, Carmen, effrayée de l'agrement qu'elle voyait poindre dans le regard d'Hélène, mon couturier me réclame. J'allais le demander de venir avec moi, sourette, mais...

— Oh ! fit Rannon, la voix pleine d'une douce et caressante tendresse, ne me flétrie pas !

— C'est bon, tyran, on respectera vos droits. D'ailleurs, je reviens bien vite pour jouir de mon reste avec vous deux. Pauvre reste ! Qu'il est court ! Qu'il est compté !

— Puisque vous sortez, Carmen, fit Saint-Hyrieix, voulez-vous faire route avec moi ? J'ai commandé le coupé.

Je vais au ministère saluer pour la dernière fois mon chef. Et je peux vous mettre où vous désirez.

— Eh bien ? me Royale ! C'est de là, vous le savez, que sortent les joies toilettes qui vont révolutionner la Guyane. Vous serez tout porté pour aller au quai d'Orsay.

Et, tendant son front à son frère, elle pencha ses lèvres sur celui d'Hélène, tandis que Saint-Hyrieix descendait pour faire avancer la voiture.

— Ah ! Carmen ! fit à mi-voix Mme de Montaur. Que dirai-je ? Que ferai-je quand tu seras partie si Rannon, lorsqu'il verra sa mère, apprend la vérité ?

loin !... Tu trouveras un prétexte, et tu mettras tout sur mon dos...

Et se tournant vers Rannon, qui perdu dans la douceur de ses pensées, contemplait sa femme avec amour :

— Dites donc, monsieur mon frère, ajouta-t-elle avec un sourire mutin en l'embrassant, laissez-en un peu pour moi tout à l'heure.

Elle rejoignit son mari qui, debout sur le perron, donnait au cocher ses instructions.

Carmen semblait très enjouée.

Le retour de son frère paraissait l'avoir comblé de joie.

Au moins Hélène ne restait plus seule, et rassée, loin de tous ceux qu'elle aimait, et qui le lui rendaient si péniblement.

Le souvenir de ces deux jours si tristes pour elle fondait bien vite au bonheur qu'elle allait goûter dans les bras de ce mari, dont il était — comme elle était la sienne — la pensée suprême, la constante et passionnée adoration.

La voiture filait rapidement à travers les longues et belles avenues du Bois, déjà encombrées, malgré l'heure matinale, par leur mondaine et aristocratique clientèle.

apercevait le dos d'un tableau ou des moulages de plâtre.

Elle disait en riant qu'elle voulait remplir ses yeux et sa mémoire de tous ces petits coins, de toutes ces scènes si parisiennes, en faire une provision pour s'en régaler là-bas, là-bas, si loiu, et goûter encore par le souvenir leur saveur.

Elle examinait, critiquait, approuvait les cavaliers et les amazones qui les croisaient, se penchait pour voir passer les « buggys » et les petites charrettes anglaises, ou les piétons élégants, flirtant et coquetant en claires toilettes matinales.

M. de Saint-Hyrieix avait pris sur ses genoux une immense serviette de marbrin bourrée de papiers, et de petits bouillons, frottait des dossiers, des lettres, des cartes, des notes.

Le souvenir de ces deux jours si tristes pour elle fondait bien vite au bonheur qu'elle allait goûter dans les bras de ce mari, dont il était — comme elle était la sienne — la pensée suprême, la constante et passionnée adoration.

La voiture filait rapidement à travers les longues et belles avenues du Bois, déjà encombrées, malgré l'heure matinale, par leur mondaine et aristocratique clientèle.

Carmen regardait tout avec une sorte d'avidité enfantine, les hommes, les mairies, les boutiques même.

Elle devait de ces yeux tous ces petits hôtels aux fenêtres et aux portes closes, par dessus les murs desquels passait quelque vert feuillage. Elle bavardait, signalant les grands ateliers d'artistes, ou par le vitrage on

Ensuite... C'est tout... Ah ! si je passerais place de la Bourse acheter chez Susse une grosse provision de papier à lettres, des plumes, de la cire, tout ce qu'il faut pour écrire de longues lettres... Et puis ce sera fini... Je rentrerai faire mes derniers préparatifs et embrasser Rannon et Hélène, pour tout le temps que je resterai sans en avoir la joie.

M. de Saint-Hyrieix put à peine articuler quelques mots.

Il parut se replonger dans la lecture de ses papiers ; mais ses lèvres étaient blanches, son visage était livide.

Elle se pencha vers lui, et dit : — C'est évident !... Une dernière lettre... C'est évident !... Un dernier rendez-vous peut-être... Et l'allais m'humilier devant elle. Pour qu'elle l'étais ! La lettre avait raison. Mon déshonneur est public ! Mon déshonneur et mon ridicule !... Et le sang seule efface le déshonneur et lave le ridicule !... Il faut que je sache la vérité, quoi qu'il arrive !...

Le coup s'arrêta au coin de la rue Royale.

Carmen descendit légère, gracieuse, élégante, après avoir serré la main de son mari.

Elle s'était retournée, et avait encore adressé un petit salut de la main à Saint-Hyrieix, qui la regardait par la petite lucarne du fond, tandis que la voiture tournait pour enfiler le pont de la Concorde.

Alors, elle monta chez son couturier et régla sa note.

(A suivre).